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Ni e de r s c hr i f t  

über die 30. Sitzung des Ortsbeirates Gimmeldingen 

der Stadt Neustadt an der Weinstraße 

am Donnerstag, dem 07.12.2017, 20:00 Uhr, 

Im Foyer der Meerspinnhalle Gimmeldingen 
 
- Öffentliche Sitzung - 
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Anwesend: 

Mitglieder 
Appelt, Jörg  
Ferckel, Martin  
Frey, Matthias Dr.  
Hauck, Kai  
Neubauer, Karl Uwe  
Ohler-Jost, Sabine ab 20:10 Uhr, zu TOP 2 
Peters, Erich  
Staab, Rainer  
Wacker, Jens  

Verwaltung 
Sauter, Christine  

Ortsvorsteher 
Albrecht, Claudia  
 

Entschuldigt: 

Mitglieder 
Bauer, Tobias entschuldigt 
Jung, Michael entschuldigt 
Schaper, Jutta entschuldigt 
Schupp, Ralf entschuldigt 
 
 
 

 
 
T AGESORD NUNG:  

 
1.  Fortschreibung des Flächennutzungsplanes zum Thema Windenergie a) 

Entscheidung über die während der frühzeitigen Beteiligung der 
Öffentlichkeit, der Behörden und sonstigen Träger öffentlicher Belange 
gem. § 3 Abs. 1 und  
§ 4 Abs. 1 BauGB abgegebenen Stellungnahmen b) Offenlage des 
Planentwurfs zur Beteiligung der Öffentlichkeit, der Behörden und 
sonstigen Träger öffentlicher Belange gem. § 3 Abs. 2 und § 4 Abs. 2 
BauGB 

373/2017 

  
2.  Besprechung Neujahrsempfang  
  
3.  Parken in der Neubergstraße bei Veranstaltungen in der Meerspinnhalle  
  
4.  Mitteilungen und Anfragen  
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Die Vorsitzende begrüßt den Ortsbeirat, sowie die Presse. Frau Albrecht eröffnet die Sitzung 

und stellt die ordnungsgemäße Einladung und Beschlussfähigkeit fest. 

 

 
TOP 1 373/2017 

Fortschreibung des Flächennutzungsplanes zum Thema Windenergie a) Entscheidung 

über die während der frühzeitigen Beteiligung der Öffentlichkeit, der Behörden und 

sonstigen Träger öffentlicher Belange gem. § 3 Abs. 1 und  

§ 4 Abs. 1 BauGB abgegebenen Stellungnahmen b) Offenlage des Planentwurfs zur 

Beteiligung der Öffentlichkeit, der Behörden und sonstigen Träger öffentlicher 

Belange gem. § 3 Abs. 2 und § 4 Abs. 2 BauGB 

 

 

 

Frau Albrecht gibt das Wort an Herrn Wacker, der den Punkt zusammenfasst. Es ist zu 
befinden, ob den eingegangenen Stellungsnahmen gefolgt wird oder nicht.  
Der Ortsbeirat teilt mit, dass das Vorhaben zur Kenntnis der Öffentlichkeit vorgestellt werden 
kann, aber in Bezug auf Landschaft, Natur und Umwelt sollte die Narbenhöhe möglichst 
gering gehalten werden. 
Der Ortsbeirat stimmt über das Vorhaben, mit begrenzter Narbenhöhe, wie folgt ab: 
dafür:  7 
dagegen: 1  
enthalten: 1 

 

 

TOP 2  

Besprechung Neujahrsempfang 

 

 

 

Der Gimmeldinger Neujahrsempfang findet am Sonntag, den 07.01.2018 um 11 Uhr in der 
Meerspinnhalle statt. 
 

 

TOP 3  

Parken in der Neubergstraße bei Veranstaltungen in der Meerspinnhalle 

 

 

 

Es wird sich für ein einseitiges Parken, bergauf in Fahrtrichtung ausgesprochen und darauf 
Parknischen einzuzeichnen. Der Ortsbeirat stimmt einstimmig dafür. Des Weiteren wird 
festgestellt, dass für das Aussetzen der Parkmöglichkeiten am Mandelblütenfest bereits 
Schilderhülsen seit Jahren vorbereitet sind. 
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TOP 4  

Mitteilungen und Anfragen 

 

 

 

 Die Ortsvorsteherin spricht die Verkehrssituation während dem Mandelblütenfest an. 

Man möchte den Verkehr an der Abfahrt Neustadt Nord entlasten und versucht den 

zufließenden Verkehr aus Nord über Deidesheim und den Zufluss von Süden über die 

Abfahrt Neustadt Süd zu lotsen. Frau Albrecht informiert über das Gespräch mit der 

LBM, in welchem eine Ausschilderung bezüglich der Alternativabfahrten besprochen 

wurde, was in zweiter Instanz als nicht umsetzbar befunden wurde. Laut LBM soll die 

Verkehrsführung über die Medien bekannt gemacht werden. Die Vorsitzende teilt mit, 

dass sie die MBF-Hotline entsprechend besprechen wird und die Internetseiten 

ebenfalls mit den Hinweisen versehen werden sollen. Herr Neubauer spricht sich 

dafür aus zu kommunizieren, dass davon abgeraten wird, mit dem Auto das Fest 

anzufahren, z.B. auch über Radio als Verkehrshinweis. 

 Die Bäckerei Stahl zieht von der Meerspinnstraße in die Haberackerstraße, ebenso 

die Post. 

 Frau Albrecht trägt zum Thema Hundekot, die Stellen der Gefahrenabwehrverordnung 

vor, welche sich auf die Thematik bezieht. Da es immer wieder zu unerfreulichen 

Zwischenfällen kommt, möchte sie die entsprechenden Stellen ein laminieren lassen 

und an bestimmten Orten aushängen. Die Hinterlassenschaften stellen eine 

Ordnungswidrigkeit dar und können mit bis zu 5.000 Euro geahndet werden. 

 Herr Ferckel lobt den Adventsschmuck am Rathaus. 

 Herr Staab teilt mit, dass die Fläche am Mußbacher Schwimmbad, welche von der 

Stadt gekauft wurde, jetzt mit alten Granitsteinen abgegrenzt ist. Diese wurde bei 

Veranstaltungen im Herrenhof oder von Besuchern des Schwimmbades als Parkplatz 

genutzt. Weiß jemand hiervon? Herr Ferckel sagt, dass der Grund dafür sein kann, 

dass hier immer wieder Wohnmobile geparkt haben. Frau Albrecht möchte 

Rücksprache mit Herrn Herber halten. 

 Ecke Loblocher Straße/ Mithrasstraße wurde vergessen ein Loch zu schließen, 

welches noch vom Glasfaserkabelausbau der Telekom stammt. Frau Albrecht wird 

Herrn Nied informieren. 

 

 
 
 
Ende der Sitzung: 20:30 Uhr 
 

 

 

 

Vorsitzende Protokollführerin 

Claudia Albrecht Christine Sauter 
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